
Ce qui me rend heureuse,

c'est lorsque les gens

s'entendent bien, qu'ils

n'attachent de l'importance

qu'à ce qui en a vraiment.

C'est également lorsque je

vois quelqu'un qui est bien

dans ce qu'il fait, hé oui il y

en a ! Et ce qui me rend

heureuse, c'est de me dire que

demain est un autre jour !

Michelle 47 ans Fermanville
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